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   Aprimoramento nas urnasAprimoramento nas urnas

Cartório Eleitoral de Taquaritinga promove treinamento 
para mesários das Eleições Unificadas do CMDCA

Processo inovador contará com urna eletrônica e integração com o Tribunal Regional Eleitoral
a utilizar a urna eletrônica, 
bem como todo o processo 
estará totalmente interliga-
do ao Tribunal Regional 
Eleitoral.

O treinamento, minis-
trado por profissionais ca-
pacitados do Cartório Elei-
toral de Taquaritinga, teve 
como objetivo garantir que 
os mesários compreendes-
sem plenamente o funcio-
namento do novo sistema 
eletrônico e estivessem 
preparados para desempe-
nhar suas funções de ma-
neira eficaz e transparente.

A integração com o Tri-
bunal Regional Eleitoral 
representa um avanço im-
portante na busca por pro-
cessos eleitorais mais segu-
ros e eficientes, garantindo 
a legitimidade e a confiabi-
lidade do pleito.

O Cartório Eleitoral de 
Taquaritinga reforça seu 
compromisso com a de-

mocracia e o respeito aos 
direitos da criança e do 
adolescente ao promover 
treinamentos como este, 
que visam aprimorar o pro-
cesso eleitoral e assegurar a 
representação adequada no 
CMDCA.

O uso da urna eletrô-
nica representa um passo 
adiante na modernização 
dos processos eleitorais e 
fortalece a participação da 
comunidade na escolha de 
seus representantes.

O CMDCA desem-
penha um papel vital na 
proteção dos direitos da 
criança e do adolescente, e 
as Eleições Unificadas são 
uma oportunidade funda-
mental para que a socie-
dade exerça sua influência 
no processo de seleção dos 
Conselheiros Tutelares que 
irão liderar esse importante 
trabalho nos próximos qua-
tro anos.

Nesta terça-feira, 19 
de setembro, a 39ª Zona 
Eleitoral de Taquaritinga 
realizou um importante 
treinamento na cidade de 

Fernando Prestes. A inicia-
tiva teve como foco prepa-
rar os mesários que atuarão 
nas Eleições Unificadas do 
Conselho Municipal dos 

Direitos da Criança e do 
Adolescente (CMDCA), 
que irão eleger os Conse-
lheiros Tutelares para o 
quadriênio 2024/2027.

O evento marcou um 
momento significativo para 
a comunidade, uma vez que 
esta será a primeira eleição 
de Conselheiros Tutelares 

   Convocação CADÚNICOConvocação CADÚNICO

Cidadãos devem comparecer com urgência 
ao Departamento de Cadastro Único
Lista de nomes de pessoas convocadas para tratar de 
assuntos importantes relacionados ao CADÚNICO

O Departamento de 
Cadastro Único de Taqua-
ritinga, faz um chamado 
urgente a todas as pessoas 
cujos nomes estão relacio-
nados abaixo. É essencial 
que essas pessoas compa-
reçam às instalações do 
departamento munidas de 
seus documentos pessoais 
para tratar de assuntos que 
são de seu interesse.

O horário de atendi-
mento é de segunda a sex-
ta-feira, das 7h às 16h, e a 
presença dos convocados 
é crucial para a resolução 
das questões pendentes.

Aqui estão os nomes 
das pessoas convocadas:

1. Aline Fernanda Gila 
Silva

2. Ana Paula Manto-
vani

3. Ana Paula Martins
4. Ana Paula Michelin
5. Ana Paula Teodoro 

Trevisan
6. Anderson Adao 

Henrique
7. Andreia Ribeiro 

Soares
8. Andresa Jiane Sera-

phini
9. Angela Maria Anto-

nio Jose
10. Antonio Carlos 

Paulino
11. Antonio Rodri-

gues Machado
12. Aparecida Maria 

De Campos
13. Aparecido Gou-

veia De Souza

14. Aracy Carlos Pei-
xoto

15. Atilio Ferreira
16. Benedita Maria 

Da Conceição
17. Carlos Correa De 

Souza
18. Celice De Oliveira
19. Clara Beatriz For-

nazarri Severino
20. Claudia Elena Do-

mingues Gomes
21. Cleiton Batista Da 

Silva
22. Cleusa Dias Re-

baucas
23. Deiziane Noemi 

De Brito
24. Edilaine Gomes 

Da Rocha Fernandes
25. Edileusa Correia 

Da Silva
26. Edimael Cesar 

Pinto
27. Edson Roberto De 

Andrade
28. Edson Vitor Da 

Rosa Fontela
29. Eduarda Cardoso 

Da Silva
30. Elena Maria Ro-

berto Dos Santos
31. Eliana Da Silva 

Ferreira
32. Eliane Aparecida 

Dos Santos Felipe
33. Elizabete Barbosa
34. Elza Aparecida 

Muniz Gomes
35. Emilio Carlos De 

Araujo
36. Fabiane Alves Dos 

Santos
37. Fabiano Ribeiro 

De Castro Manoel
38. Fatima Aparecida 

Becegatto Mendes
39. Filomena De Fran-

ca Cesar Feliciano
40. Gislaine Cristina 

Natal Dos Santos
41. Heleno Bezerra 

Da Silva
42. Izaias Jose De 

Azevedo
43. Joanisio Lemes 

Da Silva
44. Jose Antonio De 

Souza
45. Jose Pedro Galatti
46. Joziane Ester Lins 

Silva
47. Katia Cristina Mo-

reno
48. Larissa Cristina 

Pereira Sacomano
49. Leonardo Vicente 

Gabriel
50. Leticia Bastos Fi-

delis
51. Lourdes Albano 

Da Silva
52. Luzia Maria Lu-

ziano
53. Maiara Leonilda 

Cardoso De Lima
54. Marcia Ferreira 

Dos Santos
55. Maria De Lourdes 

Barbosa Avelino
56. Maria De Lourdes 

Gomes De Sousa Da Sil-
va

57. Maria Eunice Pe-
reira Dos Santos

58. Maria Madalena 
Vieira Da Silva

59. Maria Merani Do 

Nascimento Dos Santos
60. Maria Quiteria Da 

Silva
61. Maria Quiteria 

Rodrigues Dos Santos
62. Maria Regina Ba-

tista Dos Santos
63. Mauro Paulino Da 

Silva
64. Natal Pontes
65. Nilda Alves Da 

Silva Goncalves
66. Orany Da Silva
67. Osmar Valerio Da 

Silva
68. Otilia Moreira De 

Souza
69. Paula Alves Da 

Silva
70. Paulino Do Ama-

ral
71. Paulo Alves De 

Oliveira
72. Renata De Jesus 

Chiarelli Rocha
73. Ricardo Govoni
74. Roberto Tadeu La-

zaretti Leite
75. Sebastiao Adelino 

Bueno Da Silva
76. Sidney Aparecido 

Dos Santos
77. Silvana Regina De 

Andrade
78. Silvia Nascimento 

Ferreira
79. Sonia Maria Colla
80. Teresinha Do Car-

mo Nery
81. Thais Caroline 

Silva De Jesus
82. Valdemir Jose 

Brambilla
83. Vitor Augusto Ri-

zzo Lopes
84. Zulma Martins De 

Assis
O Departamento de 

Cadastro Único pede para 
que os convocados aten-
dam a essa convocação 
com a máxima urgência, 
pois os assuntos a serem 
tratados são de importân-
cia significativa. O não 
comparecimento pode 
acarretar em questões não 
resolvidas que podem im-
pactar a vida dessas pes-
soas.

Esteja ciente da neces-
sidade de trazer seus do-
cumentos pessoais, pois 
eles serão essenciais para 
a resolução das questões 
em pauta.
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Todos juntos pelo 
sucesso do CAT

I 
 
nfelizmente, o Clu-

be Atlético Taquaritin-
ga – CAT – não con-
seguiu o acesso para 
a série A3, em 2024. 
A derrota em casa, no 
jogo de volta, pelas 
semifinais, contra o 
Catanduva, por 3x1, 
acabou com essa pos-
sibilidade, inclusive, 
da equipe disputar o 
título da segunda di-
visão, contra o União 
São João de Araras, o 
outro time na disputa.

O que se viu na 
equipe cateana du-
rante a competição, 
iniciada em abril, 
desde a sua jovem di-
retoria até a fanática 
torcida, foram mo-
mentos alegres, com 
vitórias importan-
tes, principalmente 
atuando fora de casa.

É claro e evidente 
que os mais de seis 
mil torcedores que 
compareceram ao es-
tádio “Taquarão”, sá-
bado passado, sequer 
poderiam imaginar 
que sairiam do está-
dio com uma derro-
ta. Todos esperavam, 
sem dúvida, pela vi-
tória, que acabou não 
acontecendo.

O tão sonhado 
acesso para a série 
A3 ficou para outra 
oportunidade, quem 

sabe para o próximo 
ano. É dessa forma 
que a diretoria come-
ça a pensar, manten-
do no plantel alguns 
jogadores que foram 
fundamentais no tor-
neio e até mesmo a 
comissão técnica, 
tendo no comando 
Marcelo Marelli.

Desde 2002, o 
CAT não chegava tão 
perto de um acesso, 
como agora. Com a 
colaboração de patro-
cinadores, a diretoria 
conseguiu pagar as 
contas, não deixando 
nada para trás, o que 
já é uma vitória ante-
cipada em relação à 
formação do plantel.

Em 2023, a par-
ticipação dos torce-
dores foi de funda-
mental importância, 
liderados pela faná-
tica e jovem garra do 
“Leão”, que marcou 
presença em todos os 
jogos do CAT, tanto 
fora como e, princi-
palmente, em Taqua-
ritinga.

Dessa forma, o 
que se espera é que 
todos possam conti-
nuar juntos, trilhando 
no mesmo caminho, 
buscando, com todas 
as forças, o tão so-
nhado acesso.

16/9 - Sr. Jamilson 
José Dias, aos 45 anos. 
Deixa a esposa Claudia-
na Vasco da Silva e duas 
filhas. 

17/9 - Sra. Érica Blan-
kenbrurg Dantas, aos 

87 anos. Deixa o esposo 
Deolindo Dantas e três 
filhos. 

19/9 - Sr. Antonio 
Luiz Tassi, aos 73 anos. 
Deixa familiares e ami-
gos. 

20/9 - Sr. Orestes 
Adalberto “Tato” Benatti, 
aos 81 anos. Deixa a es-
posa Ana Borges de An-
drade Benatti e três filhos. 

19/9 - Douglas Bor-
ges da Silva, aos 29 anos. 

Deixa familiares e ami-
gos. 

20/9 - Sr. Olimpio 
Nogueira, aos 75 anos. 
Deixa a esposa Apareci-
da Pascoaline Nogueira e 
três filhos.
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   Proposta interessanteProposta interessante

Vereador propõe medida para  
agilizar pagamentos a aposentados

Sessão da Câmara de Taquaritinga discute a separação de 
pagamentos aos aposentados do Saaet e da Câmara Municipal

Durante a 21.ª Sessão 
Ordinária da Câmara Mu-
nicipal de Taquaritinga, 
realizada na segunda-feira, 
18 de setembro, o verea-
dor Luís Carlos Da Vila 
apresentou um ofício dire-
cionado à superintenden-
te do Ipremt (Instituto de 
Previdência dos Servido-
res Públicos Municipais de 
Taquaritinga), abordando a 
possibilidade de separação 
dos pagamentos aos apo-
sentados do Saaet (Serviço 
Autônomo de Água e Es-
goto de Taquaritinga) e da 
Câmara Municipal.

O vereador propôs essa 
medida com o intuito de 
agilizar os pagamentos aos 
aposentados, uma vez que 
ambos os órgãos, Saaet e 
Câmara Municipal, estão 
em dia com suas contri-
buições ao Ipremt. Separar 

os pagamentos, de acordo 
com o vereador, seria uma 
ação justa que traria mais 
previsibilidade e tranquili-
dade aos aposentados, que 
poderiam contar com seus 
proventos na data correta.

A discussão em torno 

da gestão dos pagamentos 
aos aposentados é de gran-
de relevância, pois impacta 
diretamente a qualidade de 
vida daqueles que dedica-
ram anos de serviço público 
à comunidade. A proposta 
do vereador Luís Carlos Da 

Vila visa simplificar e oti-
mizar o processo, garantin-
do que os beneficiários re-
cebam seus pagamentos de 
forma eficiente e pontual.

A superintendente do 
Ipremt deverá analisar a 
sugestão e considerar os 
benefícios que essa separa-
ção de pagamentos poderia 
trazer aos aposentados. A 
medida, se implementa-
da, poderia representar um 
avanço na gestão financeira 
do instituto, garantindo o 
bem-estar dos aposentados 
e pensionistas.

Espera-se que essa pro-
posta seja debatida e avalia-
da pelas autoridades com-
petentes, tendo em vista o 
impacto positivo que pode-
ria ter na vida daqueles que 
contribuíram para o serviço 
público em Taquaritinga.

   Onde está o dinheiro?Onde está o dinheiro?

Mirian Ponzio requer transparência 
nos gastos do Fundo Nacional de  
Desenvolvimento da Educação

Reunião da Câmara Municipal destaca pedido de 
informações sobre a conta do FNDE e seus investimentos

Durante a 21.ª Sessão 
Ordinária da Câmara Mu-
nicipal de Taquaritinga, 
realizada na noite de se-
gunda-feira, 18 de setem-
bro, a vereadora Professora 
Mirian Ponzio apresentou 
um requerimento que bus-
ca maior transparência nos 
gastos relacionados ao Fun-
do Nacional de Desenvolvi-
mento da Educação (FNDE) 
no município.

No requerimento, a ve-
readora solicita que o pre-
feito envie, por meio dos 
setores competentes da Pre-
feitura, o extrato da conta do 
FNDE, referente à agência 

0257 e conta 0000193186, 
desde janeiro de 2023 até 
o presente momento. Além 
disso, ela requer informa-
ções detalhadas sobre a con-
ta de investimento vincula-
da a essa mesma conta do 
FNDE.

Um ponto de destaque 
no requerimento é a soli-
citação de esclarecimentos 
sobre como foram aplica-
dos os recursos do FNDE, 
que somam quase 1 milhão 
de reais. A vereadora busca 
entender onde e em quais 
iniciativas esses recursos 
foram investidos, visando 
garantir uma gestão trans-

parente e responsável dos 
recursos públicos destina-
dos à educação.

O Fundo Nacional de 
Desenvolvimento da Edu-
cação é uma importante 
fonte de financiamento para 
a educação pública no Bra-
sil. Portanto, é crucial que 
haja total clareza e presta-
ção de contas em relação ao 
uso desses recursos, garan-
tindo que sejam direciona-
dos para melhorias efetivas 
na qualidade da educação 
do município.

A vereadora Mirian 
Ponzio destaca que a trans-
parência nas contas públi-

cas é um compromisso com 
a população e uma maneira 
de assegurar que os recursos 
sejam utilizados da melhor 
forma possível em benefício 
da comunidade escolar e da 
qualidade da educação.

Esse requerimento será 
analisado pelas autoridades 
competentes, e espera-se 
que as informações solicita-
das sejam fornecidas de for-
ma completa e transparente. 
O debate sobre a aplicação 
dos recursos na área da edu-
cação é essencial para o de-
senvolvimento educacional 
de Taquaritinga e o bem-es-
tar de seus cidadãos.
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   Seria falta de funcionários?Seria falta de funcionários?

Eder Mineiro questiona processo de  
cobrança do IPTU em sessão da Câmara
Requerimento apresentado durante a 21.ª Sessão Ordinária levanta 
questões sobre a demora na cobrança e os honorários advocatícios

Durante a 21.ª Sessão 
Ordinária da Câmara Mu-
nicipal de Taquaritinga, 
realizada na noite de segun-
da-feira, 18 de setembro, 
o vereador Eder Minei-
ro chamou a atenção para 
questões relacionadas à co-
brança do Imposto Predial 
e Territorial Urbano (IPTU) 
no município.

Em um requerimento 
apresentado durante a ses-
são, o vereador solicitou ao 
prefeito que envie informa-
ções detalhadas aos setores 
competentes da Câmara 
Municipal sobre o processo 
de cobrança do IPTU. As 
principais questões levanta-
das no requerimento são:

1. Por que há tanta 
demora na cobrança do 
IPTU? O vereador questio-
na os motivos pelos quais a 
cobrança do imposto pode 
levar um tempo significati-
vo e como isso afeta os co-
fres públicos da cidade.

2. Por que a Prefei-
tura não notifica os ina-
dimplentes? Eder Mineiro 

busca entender por que a 
administração municipal 
não adota medidas para 
notificar os contribuintes 

inadimplentes e quais as 
consequências disso para a 
arrecadação.

3. Por que os advo-

gados recebem 20% dos 
valores cobrados judicial-
mente? O vereador ques-
tiona os honorários advo-

catícios referentes às ações 
judiciais de cobrança do 
IPTU e busca esclarecimen-
tos sobre como esses valo-

res são determinados.
O IPTU é uma impor-

tante fonte de receita para as 
prefeituras e é utilizado para 
financiar serviços públicos 
essenciais, como educação, 
saúde e infraestrutura urba-
na. Portanto, é fundamental 
que o processo de cobrança 
seja eficiente e transparente.

O requerimento apre-
sentado por Eder Mineiro 
visa aprofundar a com-
preensão sobre o funcio-
namento desse processo 
em Taquaritinga e, assim, 
contribuir para uma gestão 
mais eficaz dos recursos pú-
blicos.

As informações solici-
tadas serão analisadas pelas 
autoridades competentes, e 
espera-se que, com esses es-
clarecimentos, seja possível 
aprimorar o sistema de co-
brança do IPTU na cidade. 
O debate sobre a eficiência 
da administração pública é 
fundamental para o desen-
volvimento e o bem-estar 
da comunidade taquaritin-
guense.

   O que estaria acontecendo?O que estaria acontecendo?

Dr. Daniel Galerani cobre explicações sobre 
atraso no Auxílio Transporte a Estudantes

Sessão da Câmara destaca preocupações com o não pagamento de parcelas do benefício

Durante a 21.ª Sessão 
Ordinária da Câmara Mu-
nicipal de Taquaritinga, 
realizada na noite de se-
gunda-feira, 18 de setem-
bro, o vereador Dr. Daniel 
Galerani apresentou um 
requerimento direcionado 

à Secretaria Municipal de 
Educação, buscando escla-
recimentos sobre o atraso 
no pagamento das parcelas 
do auxílio transporte a es-
tudantes universitários da 
cidade.

No requerimento, o ve-

reador expressa sua preo-
cupação com o fato de que 
as parcelas do auxílio trans-
porte referentes aos meses 
de fevereiro, março, abril, 
maio, junho, julho, agosto 
e setembro do ano corrente 
não foram pagas aos estu-

dantes que têm direito a esse 
benefício.

O auxílio transporte 
desempenha um papel fun-
damental para muitos estu-
dantes que dependem desse 
recurso para custear seus 
deslocamentos até as insti-

tuições de ensino superior. 
A ausência desse pagamen-
to pode impactar negativa-
mente a continuidade dos 
estudos de muitos estudan-
tes que enfrentam dificulda-
des financeiras.

O vereador Dr. Daniel 

Galerani solicita que a Se-
cretaria Municipal de Edu-
cação forneça esclareci-
mentos sobre as razões para 
o não pagamento dessas 
parcelas e questiona se há 
uma previsão para que esses 
valores sejam pagos aos es-
tudantes contemplados pelo 
auxílio transporte.

A preocupação com a 
educação e o apoio aos estu-
dantes é uma pauta relevan-
te e merece atenção, prin-
cipalmente quando se trata 
do acesso igualitário à edu-
cação superior. O atraso no 
pagamento do auxílio trans-
porte pode impactar direta-
mente a vida acadêmica e a 
continuidade dos estudos de 
muitos jovens da cidade.

Esse requerimento será 
analisado pelas autoridades 
responsáveis da Secretaria 
Municipal de Educação, e 
espera-se que as informa-
ções sejam fornecidas de 
forma a esclarecer a situação 
e garantir que os estudantes 
não sejam prejudicados em 
sua jornada educacional.
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   Exemplos a serem seguidosExemplos a serem seguidos

Programa de Saúde da Escola em Santa 
Ernestina avalia saúde ocular de alunos

Parceria entre Prefeitura, Departamento de Saúde e Departamento de Educação 
visa a detecção precoce de problemas visuais

A Prefeitura de Santa 
Ernestina, por meio do Pro-
grama de Saúde da Escola 
(PSE), lançou uma iniciati-
va importante para avaliar 
a saúde ocular dos alunos 
da rede municipal de en-
sino. O teste de acuidade 
visual teve início no dia 18 
de setembro, na Escola Mu-
nicipal de Ensino Funda-
mental (EMEF) Dona Nair 
Scarmagnan Corona, com o 
objetivo de identificar pos-
síveis problemas de visão 

entre os estudantes.
A realização desses 

diagnósticos oftalmológicos 
está sendo conduzida por 
profissionais de saúde alta-
mente qualificados da uni-
dade de saúde local. Essa 
ação demonstra o compro-
metimento da Prefeitura de 
Santa Ernestina em promo-
ver o bem-estar e a saúde 
das crianças que frequentam 
as escolas municipais.

O trabalho realizado é 
fruto de uma colaboração 

entre o Departamento de 
Saúde e o Departamento 
de Educação, ambos com 
um objetivo claro: identi-
ficar problemas de saúde 
ocular dos alunos o mais 
cedo possível. Ao fazer isso, 
eles não apenas contribuem 
para a qualidade de vida das 
crianças, mas também para 
o sucesso em sua jornada 
educacional.

A detecção precoce de 
problemas visuais é fun-
damental para garantir que 

os alunos tenham as ferra-
mentas necessárias para um 
aprendizado adequado. Ao 
abordar questões de saúde 
ocular, a Prefeitura de San-
ta Ernestina demonstra seu 
compromisso com a educa-
ção e o bem-estar da comu-

nidade escolar.
Essa iniciativa represen-

ta um passo importante para 
melhorar a qualidade de 
vida dos alunos e deve ser-
vir de exemplo para outras 
comunidades que desejam 
promover a saúde e o apren-

dizado de seus estudantes. 
A Prefeitura de Santa Er-
nestina segue trabalhando 
para criar um ambiente es-
colar saudável e propício 
ao crescimento e ao desen-
volvimento de seus jovens 
cidadãos.


